

● 1・2学年総合的な探究の時間 「代表者研究発表会」を実施しました

3月18日（火）、総合的な探究の時間における課題研究の評価が特に高かった各クラス・各分野代表2班による「代表者研究発表会」が行われました。今回は代表班による発表ということもあり、どの発表も優れた研究内容で、かつ、発表の仕方やスライドの構成の仕方なども工夫されており、レベルの高い発表会となりました。2学年については、今回発表した班の中からさらに選抜された班が、次年度5月に行われる「3年総探代表者研究発表会」で発表します。本校の探究が本格的に実施されてから今年で10年目、これからも、先輩方の研究内容を踏まえ、地域団体や学術機関との連携を更に強めながら、本校の探究活動をより活性化させていくことができればと思います。



● 同窓会より「大型プロジェクタ & 専用ラック」を寄贈していただきました

本校同窓会より、体育館でのスクリーン投影ができる大型液晶レーザープロジェクターが寄贈されました。このプロジェクタは14000ルーメンの投影力をもつ高性能プロジェクタです。今回の卒業式では、このプロジェクタを使用し、待ち時間の間にPTA会報編集委員の皆様が作成した「卒業生の思い出 VTR」が流され、はじめてのお披露目がなされました。今後、探究発表会や文化祭など、様々な場面での活躍が期待されます。同窓会の皆様にはこの場をお借りし、改めて心より御礼を申し上げます。

寄贈された「大型プロジェクタ」と「専用ラック」の前で記念撮影をする
同窓会副会長（兼PTA会長）と生徒会副会長 →



●「第2弾 MINAMI ゼミ」を実施しました

3月17日(月)、前回の12月に続く第2弾となる「MINAMI ゼミ」を行いました。今回のテーマは「南ホームページの企画をつくろう」です。この日は、生徒会執行部と放送部合わせて11名の生徒が参加しました。「MINAMI ゼミ」は、生徒参加型の30分単発セミナーで、誰でも気軽に参加できるところが魅力です。仙台南高校をよりよくするためのアイディアを生徒目線で考えることのできる絶好の機会であると同時に、ワークショップ型のセミナーを通し、対話的に思考し発想する力と、学校生活に対する自主的・多角的視点を鍛えることのできる貴重な機会でもあります。これから第3弾、第4弾も計画していますので、興味のある人はぜひ参加してみてはいかがでしょうか。



《当面の予定》

3月

- 24日(月) 終業式、清掃重点日、
予備登校
- 25日(火) 学年末休業(～4/7まで)
- 28日(金) 異任式

4月

- 8日(火) 新任式、始業式、入学式
- 9日(水) 対面式、1年スタディサポート
- 10日(木) 身体測定、聴力検査、1年着こなしセミナー
- 11日(金) 尿検査、1年ICTガイダンス・スタサブ登録会

